PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

5

((-

No 53

PUBLIER IMMEDIATEMENT VENDREDI, LE 31 AOUT 1962.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,
M. Howard Green, annonce aujourd'hui que le Gouvernement
canadien, en coopération avec la Fondation des Universités
canadiennes, a désigné deux observateurs pour la Conférence
sur le développement de l'éducation supérieure en Afrique,
qui doit avoir lieu à Tananarive du 3 au 12 septembre.
Cette conférence a été convoquée, à l'invitation de la République Malgache, par l'Organisation des Nations Unies
pour l'éducation, la science et la culture (Unesco).

L'objet de la réunion consiste à examiner l'enseignement supérieur en Afrique et à encourager son développement. Elle jouera un rôle important dans le programme
d'extension des systèmes d'enseignement proposé à la conférence des Etats africains sur la même question, qui avait
eu lieu en mai 1961 à Addis-Abéba et à laquelle le gouvernement canadien avait envoyé un observateur. Etant donné
l'intérêt croissant des universités canadiennes pour le développement de l'enseignement supérieur en Afrique, le gouvernement canadien est heureux de collaborer avec la Fondation et de permettre ainsi à des observateurs de se rendre à
Tananarive.

Les observateurs canadiens seront:

Mgr Louis-Albert Vachon Recteur de l'Université Laval (Québec)

M. E. F. Sheffield, Agent de recherches et directeur suppléant à la Division des programmes internationaux de la Fondation des Universités canadiennes.